



Salon auto-moto de Poitiers du 27 au 29 octobre 2017

lundi 4 septembre 2017, par [lpe](#)

Le "Festival de la Soupape", salon auto-moto organisé par l'association "le Petit Musclé" et soutenu par des entreprises, ouvrira ses portes pour la seconde édition le 27 octobre prochain au parc des expositions de Poitiers.

Au programme, exposition de véhicules neufs et de professionnels de l'automobile, de la moto, bourse d'échange de pièces, vente aux enchères et de nombreuses animations.

Côté pratique, l'entrée est gratuite, rendez-vous au Parc des expositions de Poitiers Hall A, Hall B et arènes.

Ouverture au public de 10 heures à 18 heures Vendredi, de 10 heures à 21 heures le Samedi, de 10 heures à 18 heures le Dimanche.

Toutes les informations : www.salon-auto-moto-poitiers.fr